
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/009/2023 
 
 

 Bauausschuss am 08.05.2023 
 

Zu Punkt 5: K 5 - Aktueller Sachstand 

 
Herr Joseph erkundigt sich, ob es realistisch ist, dass die Deckensanierung in diesem Jahr umgesetzt 
wird und ob Mittel dafür im Haushalt veranschlagt worden sind. 
Herr Dr. Kopp teilt mit, dass es festes Ziel der Verwaltung ist, die Deckensanierung in diesem Jahr 
durchzuführen. 
Herr Leonhardt ergänzt, dass Mittel in Höhe von 450.000 € im Haushalt zur Verfügung stehen.  
 
Der Bauausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis.  
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